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CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS
ESTADO DE SÃO PAULO 

Requerimento nº//% 4/2021.

Ementa: Informações acerca da
ampliação do horário de funcionamento
da tenda para covid-19, instalada na
UPA.

Senhor Presidente
Nobres Vereadores

Justificativa:

Considerando a informação de que estaria sendo avaliada a

ampliação do horário de funcionamento da tenda instalada na UPA, para
atendimento de casos suspeitos de covid-19, e ainda, tendo em vista que o

momento é, novamente, de crescente procura pelo serviço, a Vereadora
Mônica Morandi, visando cumprir sua função fiscalizadora, vem pelo
presente, respeitosamente e nos termos regimentais desta casa, após a

aprovação em plenário, requerer que seja encaminhado o seguinte pedido de
informações:

1- Em que fase está o estudo para ampliação do horário de
atendimento?

2- Qual horário é pretendido à extensão?

3- Visto reclamações constantes da grande espera para consulta, há
estudos em andamento para o aumento do quadro de profissionais médicos na

UPA, especialmente nos horários de pico no atendimento? Explane.

Valinhos, 14 de junho de 2021.

* UU

ônica Morandi
Vereadora 

Rua Ângelo Antônio Schiavinato. nº 59 - Residencial São Luiz - CEP 13270-470 - Valinhos-SP

PABX: (19) 3829-5355 - www.camaravalinhos.sp.gov.br


